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Déni du rôle de l’arbre de faire pleuvoir, jaillir la sous-irrigation naturelle, infiltrer la pluie, épurer l’eau, l’air et les résidus du sol, le dessaler, multiplier les récoltes par 2 à 10

Au Yémen, l’eau va-t-elle devenir un mirage 1 ? [ndl Yémen Le Monde 22.01.10]. Non, si le Yémen revient à ses systèmes traditionnels agroforestiers qu’évoque l’écologue forestier syrien Ibrahim Nahal 2 [ndl Désertification p. 9]. Dans un petit livre si philosophique 3 [ndl Sur la pensée et l’action], le professeur Nahal redit l’explication banale, critiquable, de la salinisation des sols : une gestion irrationnelle des eaux d’irrigation. Non, c’est le manque d’arbres…qu’on replante en Australie [ndl Désastre en Australie, Salt in Australia, Salinisation irrigation]. Mais le rôle majeur du déboisement pour la désertification depuis le 3ème millénaire avant J.C. au Proche-Orient, c’est irréfutable. Au soir du 12 avril 2009 à Alep, le professeur Nahal nous en donna deux détails historiques en Syrie [courriel ouvert 04.05.09 : recto dernier alinéa]. Le déboisement fait aussi moins pleuvoir, comme au nord-est de la Chine [ndl Chine Japon Corée p. 2]. Alors en remontant le temps, un ciel toujours clair et sans nuages durant toute l’année serait de plus en plus faux dans un Moyen-Orient de plus en plus boisé ! La désertification serait donc la cause majeure de la décadence des civilisations antiques, et la déforestation la cause majeure de l’effondrement des civilisations selon Jared Diamond [ndl Effondrement p. 11]. Je dis en vrais faux vers la vraie explication en commentant le graphique du rayon ionique en fonction du numéro atomique [ntte-newslet 9-00] et en comparant les rayons en solution et dans le cristal de quelques cations [ndl Rayons de quelques cations]. Si au Yémen en novembre 1991 je rêvais à l'Arabia felix des Romains [Yémen extrait nlle 2-93], la photo Whitlow Delano/Cosmos p.15 du Monde du système d’irrigation de cultures au-dessus de Kawkaban me fait rêver à l’évènement historique dont on se souvient encore dans cette ville [rdc Amour encore Le p...].

Clin d’œil à 5 articles : 3 où la forêt gagne, 2 où elle perd 4, 5, 6, 7, 8[ndl La forêt gagne 3 fois]. Elle ne perdra plus dans les Appalaches à l’avantage des voisins et de l’exploitation du charbon par trouées au plus larges de 200 m comme au Québec [nlle 2-01 encadrés  2 et 3]. Solution : garder ou replanter des rideaux d’arbres distants d’environ 200 m ou 1 arbre environ tous les 50 m [Annexe arbuste/shrub 4bis-05]. Critique d’un article 4 : un total de 1600 variétés, cette énorme diversité a créé une canopée multicouche, c’était trop car non nécessaire pour recréer une ambiance forestière. Idem en Haïti [ndl Haïti Année zéro) : Il faut mettre en place un programme d’aide rapide à sa productivité qui consiste en semences améliorées, engrais chimiques et assistance technique 9: pas d’engrais chimiques qui finalement ne servent à rien [courriel ouvert 13.01.10]. Et supprimer le manque d’arbres, cause des algues vertes sur les Côtes de Bretagne : L’arrêt rendu, hier, par la cour administrative d’appel de Nantes confirme la décision en première instance (…). Les activités humaines (…) mais surtout l’agriculture intensive sont bien à l’origine de la prolifération des algues vertes (…). Il faut désormais trouver une solution (…). L’association Eaux et Rivières (…) propose de ‘‘revenir à une agriculture durable’’ (…) ‘‘C’est à l’Etat d’investir et d’accompagner les agriculteurs concernés » estime Laurent Benoît, un chercheur de l’Inra (…). On ne verra pas les résultats avant plusieurs années’’  10. Si 60 % du linéaire de bocage a disparu de Bretagne entre 1960 et 1980 [cpcl Haies en Bretagne (bis)], mieux vaudrait les replanter dès maintenant !
L’effondrement des civilisations n’est pas dû à la déforestation – théorie du professeur Jared Diamond – mais à la disparition des arbres champêtres : d’où famine. Un journaliste du Monde devrait aller à Alep interroger le professeur Ibrahim Nahal : le meilleur spécialiste mondial de la désertification.
Attachments : the same open email, previous texts, ndl (reading note), rdc (tale rewriting) and cpcl (to copy and paste)
Denial of the tree role to make the rainfall, natural sub-irrigation flash, rain infiltration, water, air and soil residues purifying, soil dessalination, crops multiplication by 2 to 10
In Yemen, will water becomes a mirage 1 ? [ndl Yémen Le Monde 22.01.10]. No, if Yemen comes back to its agroforestry traditional systems that recalls the syrien forest ecologist Ibrahim Nahal 2 [ndl Désertification p. 9]. In a so philosophical small book 3 [ndl Sur la pensée et l’action], professor Nahal repeates the uual explanation, questionable, of the soil salination : an irrational management of the irrigation water. No, it’s the lack of trees…which are replanted in Australia [ndl Désastre en Australie, Salt in Australia, Salinisation irrigation]. But the main role of deforestation for desertification since the third millennium before J.C. in Near-East, is irrefutable. On the evening of April 12th, 2009, in Aleppo, professor Nahal gave us two historical details en Syria [courriel ouvert 04.05.09 : recto, last indented line]. Also deforestation makes less rainfall, as in the north-east of China [ndl Chine Japon Corée p. 2]. Then by going back in time, an always clear and without cloud sky throughout the year would be wronger and wronger in a more and more wooded Middle-East ! Therefore desertification would be the main cause of ancient civilisation declines, and deforestation is the main cause of civilisation collapses according to Jared Diamond [ndl Effondrement p. 11]. I wrote in true untrue verses the true explanation in commenting the graph of the ionic radius according to the atomic number [ntte-newslet 9-00] and in comparing the radii of some cations in solution and in the crystal [ndl Rayons de quelques cations]. If  in Yemen in November 1991 I dreamt of the Arabia felix of the Roman [Yémen extrait nlle 2-93], the Whitlow Delano/Cosmos photograph p.15 in Le Monde of  cultivation irrigation system above Kawkaban makes me dream of an event not yet forgotten in this town [rdc Amour encore, the arabic tale The historical fart ].
Wink at 5 articles : 3 where forest wins, 2 where it loses 4, 5, 6, 7, 8[ndl La forêt gagne 3 fois]. It will not lose in the Appalachian mountains to the advantage of neighbours and of the coal working by gaps in forest at most 200 m wide as in Quebec [nlle 2-01 boxes  2 et 3]. Solution : to keep or to replant tree curtains about 200 m apart or 1 tree about every 50 m [Annexe/Appendix arbuste/shrub 4bis-05]. Criticism of an article 4 : Altogether 1600 sorts, this huge diversity has built a multi-layed canopy : it was too many  because it’s not necessary to build a forest ambiance. Also in Haiti [ndl Haïti Année zéro) : Haiti needs a rapid  programme of help to  its  productivity in improved seeds, chemical fertilizers and technical assistance 9: no chemical fertilizers, which are finally useless [courriel ouvert 13.01.10]. And to stop the tree lack, the reason for the green algae on the Britany beaches : The ruling given yesterday by the administrative appeal court of Nantes confirms the decision in first proceedings (…). The proliferation of green algae has actually its origins in the human activities but  above all in  the intensive agriculture  (…). Henceforth a solution must be foud (…). The association Eau et Rivières (…) suggests the return to a sustainable agriculture’’ (…) ‘‘The State must accompany the involved farmers », feels Laurent Benoît, a researcher of Inra (…). The results will not be seen before several years’’  10. If  60 % of the hedged linear disappeared from Britany beetween 1960 and 1980 [cpcl Haies en Bretagne (bis)], replanting it would be better from now  !
The collapse of civilisations is not due to deforestation – theory of professor Jared Diamond – but to the disappearing of field trees : whence famine. A Le Monde journalist would have to go to Aleppo and to put questions to professor Ibrahim Nahal : the best desertification expert in the world.  
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